
3 Pièces

110 m²

Réf. 13589L

3 000 €

Le Cannet
Appartement à louer (06110)
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Situé au cannet,  ce superbe appartement  d'environ 110 m² se trouve

au dernier étage, garantissant une tranquillité absolue. Il dispose d'une

grande  terrasse  en  angle  de  près  de  60  m²,  idéale  pour  profiter  du

climat méditerranéen et de la vue dégagée. l'appartement se distingue

par ses finitions élégantes et modernes. Les matériaux de qualité et les

détails  soignés  créent  un  espace  lumineux  et  confortable,  tout  en

restant proche des commodités locales, à 5 minutes du vieux cannet et

à 10 minutes du centre de cannes. Il  se compose comme suit :  - une

entrée avec grands placards - un wc invités - ...

Located  in  le  cannet,  this  superb  110sqm  flat  is  on  the  top  floor,  guaranteeing

absolute  tranquillity.  It  boasts  a  large  corner  terrace  of  almost  60sqm,  ideal  for

enjoying the mediterranean climate and uninterrupted views. The flat boasts elegant,

modern  finishes.  High-quality  materials  and  meticulous  attention  to  detail  create  a

bright,  comfortable  space  that  is  also  close  to  local  amenities,  5  minutes  from le

vieux cannet and 10 minutes from the centre of cannes. It comprises :- an entrance

hall  with  large  cupboards-  a  guest  wc-  a  large  living  room  with  dining  area-  a

fully-equipped ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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